
質問順位  １   番           提出期日 令和 ３年１１月３０日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ４番   伊藤 隆    

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 

 
 
 
 
 
２ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３ 

 

衆議院選挙での若年層

（20 歳未満）の投票率

について 
 
 
 
道路行政と観光事業に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SNS などによる小中学

生・高校生への悪い影

響について 
 

10月31日の衆議院議員選挙の投票率は全国的に前回よ

り低下したようだが、当町での年齢別（20 歳未満）で

はどのような投票率であったのか。又前回 4 年前との比

較はどの位の差があったのか。 
 
 
① 今年も旅行情報サイト「じゃらんネット」でランキ

ング 1 位となり、県内外より多くの方がもみじ湖の

紅葉を楽しみに見に来ました。しかし、今年も車の

大渋滞がおこり苦情が殺到した。この現状をどのよ

うに感じているのか。又交通事故も数件発生したよ

うだが改善の余地がないのか。 
② 昨年 12 月に提案させていただいた駐車場や車の停

車中に当町の観光面の宣伝（ながたの湯の割引券・

宿泊券）など町中での食事や土産品の紹介などパン

フレットの配布やアピールなどは出来たのか。 
 
 
 
 
 
ネット上での社会問題となっている SNS などにより悪

いニュースが多いが町内において小・中・高校生などへ

の悪い影響の話しはないか。又そのようなことが発覚し

た時はどのように対応しているのか。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。      
  議席番号 ４番 伊藤 隆   ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 
４ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

みのちゃんカード使用

で町内施設の対応につ

いて 

プレミアム商品券の追加発行で 3 千万円あまりの追加

補正がされたが紙券の使用は出来るがみのちゃんカー

ドのチャージポイントの使用は出来ない町の施設があ

るが（ながたの湯の入場券・ファームテラスの買物）な

ぜ使用できるようにしないのか。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
     議席番号  番 伊藤 隆   ② 



質問順位  ２   番          提出期日 令和 ３年 １１月 ３０日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 １１番    金澤 幸宣     

 

一 般 質 問 通 告 書 

 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 
 
 
 
 
 
 
２ 
 
 
 
 
 
 
３ 
 
 
 
 
 
 
４ 
 

もみじ湖観光の今後

の「位置付け」につ

いて 
 
 
 
 
信号機の不思議につ

いて 
 
 
 
 
 
我が町の脱炭素社会

の推進・実現につい

て 
 
 
 
 
教育施策について 
 
 
 
 

1) 飛躍的な来場者の増加で様々な懸念事項が顕在化した。今後、

建設的にどう位置付けるかが最重要課題。 
2) 懸念事項に対し、いくつかの提案を…。是非 検討材料に。 
3）メインスポット：「もみじのトンネル」の保全を。 
4）来場者の不満の声を、ステップアップのチャンスに。 
5）『もみじ湖』のブランド化は確立しているか。 
 
1） 木下原町交差点は信号機の作動変更により朝の通勤時間帯の渋

滞が増幅したとの声がある。結果、４号線に回避している車両

が多くあると聞くが・・・。 
2） 春日町信号機は、交差点改修工事後の現在も「感知式」 

になっているのは何故か。 
3）町内設置信号機の再チェックが必要では。 
 
1) 公用車のＥＶ車両変更後の使用頻度の現状は（従来車両との比

較）。 
2) 早期の充電インフラ整備は必須。視野に入っているか。 
3) ＥＶ活用と併用の災害支援ネットワークの進捗は。 
4）ＢＣＰとしての「信州もみじ湖発電所」の活用可能性は。 
5) 地球温暖化防止対策の我が町の具体的な取り組みは。 
 
1） その後のＩＣＴ支援員の更なる増員の見通しは。 
2） 東小が「学校情報化優良校」第１号認定された。他校は。 
3）「授業改善」への具体的な取り組みはどのようなものか。 
4）教育長は「義務教育の役割」は何と考えるか。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
                       議席番号   １１ 番    金澤 幸宣 



 

質問順位  ３  番                令和 ３年１１月３０日 

 

箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 

     箕輪町議会議員 議席番号  １０番  中澤 清明 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番

号 
件  名 質 問 の 要 旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

白鳥町政２期目最終予

算編成を迎えて 

 

 

 

 

 

 

国道バイパス４車線化

供用開始に伴う課題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

原油高騰対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

①これまでの白鳥町政の自己評価 

・公約、議会答弁などの達成度を踏まえて 

②白鳥町政に対する町民の声 

・どんな声が届き、どう捉えているか 

③最終予算編成にあたってのコンセプト 

・任期最後の予算編成で特に配意する点など 

④３期目町政について 

 

①周辺町道の交通と安全への影響調査 

・交通の流れと通行量の変化 

・交通安全に関する影響評価 

②周辺町道への影響緩和対策 

・スムーズな交通、利便性や安全性の確保に 

 向けた周辺町道の改善改良 

・交通安全対策 

 交通安全設備の見直し、新設等 

③飯田線陸橋部の４車線化 

・今後の取組み 

④住民への情報発信 

 

①原油価格高騰に対する町独自の支援策 

・実施予定はあるか、検討しているか 

②生活弱者に対する灯油購入支援 

③事業者に対する燃料費用助成 

④その他の原油高騰対策 

 

 



質問順位  ４  番          提出期日 令和３年 １１月 ３０日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ６番   松本 五郎    

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 加齢性難聴者問題 １、 補聴器購入補助制度の問題は全国各地で加齢性難聴者へ

の補聴器購入補助制度を求める運動が広がり、支援事業を

行う行政が広がっている。高齢化に伴い、耳が遠くなり仕

事や社会生活に困っている難聴者が増えている。現在、国

の制度は障がい者総合支援法に基づく補装具費支給制度

があり、聴力が７０デシベル以上の重い人に限られている

ため、軽度・中等度の難聴者は対象にならない。このよう

な状況をどのように捉えているか。 
２、 日本では７０デシベル以上の補装具費支給制度によって

補聴器は支給されているが、１割ぐらいで９割の方は自費

で購入しなければならない。この難聴の基準の違いについ

てはどう考えるか。 
３、 脳の音の処理能力が低下するため、聞き取りが悪くなる症

状の加齢性難聴は治す方法はなく、補聴器により聴力を維

持していくのが基本になるが、どのように考えるか。 
４、 補聴器は高額のため、日本では所有率が低い。当町も加齢

性難聴者はいるが、補聴器の所有率はどのくらいか。 
５、 難聴率は欧米と同じレベルなのに日本は補聴器の所有率

が半分以下。所有率の低さをどのように考えるか。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 
  ６、 国際アルツハイマー病会議においてランセット国際委員

会が「難聴」は高血圧・肥満・糖尿病・うつ病などは認知

症の危険因子にあげられている。聞こえにくいことから、

コミュニケーションがとれなくなり、社会的に孤立してし

まう危険性がある。難聴に早く対応することは認知症やう

つ病などへの進行を防ぐことや医療費を抑える効果もあ

る。医療の領域にいれ、加齢性難聴に対応することが望ま

しいと思うが。 
７、 最近の研究成果では中年期に難聴があると高齢期に認知

症のリスクが２倍上昇すると発表されている。補聴器を適

切に用いることで、認知症の発症リスクが軽減すると報告

されている所見を。 
８、 全国や県内でも補聴器購入補助制度を行っているところ

が増えている。認識と考えを。 
９、 超高齢化社会で１０人に１人が難聴者という時代を迎え

ている。家族や社会から孤立を防ぐためにも高齢化社会に

おける聞こえのバリアフリーの重要性があると思うが、考

えを。 
１０、数年前の私の「高齢者の半数は加齢性難聴と推定される。

補聴器の使用が大切だが高額で年金暮らし者は大変。

「補聴器購入補助制度」をの質問に対して、誰でもが加

齢に伴う身体機能低下はある、慎重に検討すると答弁。

検討結果は。 
１１、今は所有していないが、町で補助してもらえば付けたい

という人もいます。加齢性難聴者が気兼ねなく外に出た

り、対策をとることで認知症予防ができることが明らか

になっている。補聴器購入補助制度を行うべきでは。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
    議席番号 ８番 松本五郎 ② 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
太陽光パネル 

１２、ストレスや睡眠不足等で加齢性難聴に結びついていく

可能性もある。町民の中には加齢性難聴の状況は余り

知られていない。町の広報などで実態や状況を知ら

せ、啓発していくことはどうか。 
１３、騒音に長時間さらされると聴覚に永久的な悪影響を及

ぼすことがある。町民の中にはこのような状況に当て

はまる方は多くいると思う。騒音から耳の聞こえを守

る生活習慣病予防を心掛ける生活をするため、町の定

期検診の項目に聴覚検査を。 
 
 
 
１、 再生可能エネルギー利用施設等に関するガイドライン

改正後の届の率は。 
２、 ソーラーパネル設置状況や環境は。 
３、 地域住民のためにもガイドラインではなく規制条例制

定を。 
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
    議席番号 ８番 松本五郎 ③ 



① 

質問順位   ５  番               令和 3 年 11 月 30 日 

 

箕輪町議会議長  小出嶋 文雄 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 3 番      釜屋 美春     

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

1 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

 

 

 

4 

 

子宮頸がんワクチ

ンチンの勧奨再開

について  

 

発達支援体制につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

安心安全なまちづ

くりについて 

 

 

 

 

 

 

街路樹の管理につ

いて 

 

⑴ 再開にあたり予想される課題とその対策は 

⑵ 生徒に対し性教育の一環として周知、啓発を保護者にも丁

寧な説明を 

 

⑴ 発達支援を必要とする方の現状 

⑵ 当町での取り組むＣＬＭ（ﾁｪｯｸﾘｽﾄ in 三重）の推進状況 

⑶「切れ目のない支援」の現状と課題 

⑷ 発達の個性に合わせたＩＣＴ教育について 

・デイジー教科書を活用した授業について 

⑸ マスクをつけられない方への理解を 

 ・「わけがありますくプロジェクト」推進を 

 

 

⑴ グリーンベルトの両側への設置について 

・基準はあるのか ・今後の取り組みは 

⑵ オーバレイを重ねることで側溝との段差ができ歩行者や自

転車の安全が危惧される 

・現状の把握と対策は 

⑶ ファームテラスのバリアフリー化について 

・歩行者の導線に配慮が必要 

 

⑴ 国道 153 号バイパスの欅やハナミズキなど形状が不自然と

の声があるがこれまでの経緯は 

⑵ 街路樹剪定士による整備を検討してはどうか 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位  ６   番           提出期日 令和 3 年 11 月 30 日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 5 番  寺平 秀行    

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 
 
２ 
 
 
 
 
３ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

箕輪町の歌について 
 
企業誘致について 
 
 
 
 
感染症対策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
防災について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（1）オーケストラ版を活用できないか 

 

（1）町の強みを生かした誘致の方向性は 

①企業誘致に追い風が吹いています。全国有数の製造業集積、

BCP（事業継続計画）への関心の高まりなど生かした誘致活動

は 

 

（1）コロナ対策で町独自のワクチン・検査パッケージへの考

えは 

 

（2）ワクチン接種体制 

①3回目接種のスケジュールは 

 

②インフルエンザワクチンの供給体制は 

 

（3）みのわ生活応援券について 

 

（1）避難指示が出た際の対応について 

①西友近隣にドラッグストアが出店しますが、対応は 

 

（2）コロナ禍における避難所運営 

①10 月に信濃毎日新聞が首長アンケートを実施しました。分

散避難を促す取り組みとして箕輪町は「避難所の追加」と回答

しています。具体的な取り組みは 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 
５ 
 
 
 
６ 
 
 
 

複合施設の進捗と社会福

祉総合センターの跡地利

用 
 
教育行政 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（1）現状と町長の考えは 
 
 
 
（1）教職員の残業について、現状と取り組みは 
 
（2）県内不登校が過去最多となりました。当町における傾

向と取り組みは。 
 
（3）今年度の出生数について 
①現状は 
 
②小学校のあり方 
 
③保育園運営について今後の見込みは 
ア） 職員の雇用は 

 
イ）空き教室について 
 
（4）虐待防止、ヤングケアラー支援の体制強化について 
①育児支援ヘルパーの体制づくりは 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
       議席番号５番 寺平秀行 ② 



① 

質問順位   ７  番          提出期日 令和３年 １１月３０日 

 

箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号１３番 入杉 百合子       

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

多様な生き方を認め

合うまちづくりにつ

いて 

 

 

 

 

 

ジェンダ―平等につ

いて 

 

 

 

高齢者に「限定運転宣

言」の啓発を 

 

 

新型コロナ感染症に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

  ①セクシャルマイノリティーの人達が、自分らしく 

生きることができるまちづくりへの取り組みは。 

②パートナーシップ条例への町としてのスタンス

は。 

③多様な性の存在の理解を深めるための啓発を進め

るべきでは。 

 

 

①庁内のジェンダ―バランスの現況と今後の推進に

ついて。 

②地域の課題に男女共同参画の促進を。 

 

 

①高齢者の危険運転回避のため「限定運転宣言」を

推奨しては。 

 

 

①「第６波に向けて」の対策はあるか。  

②新型コロナウイルス感染症発生から２０ヶ月余を

経て、今町民に願うこと伝えたいことは何か。     

 



質問順位  ８   番           提出期日 令和３年１１月３０日 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ２番  木村 英雄     

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 

 
 
 
 
 
２ 

 
３ 

 
 
４ 

 
 
 
 

 
 

５ 
 
 

 
 
６ 

 
 
 
 
 

令和４年度予算編成につ

いて 
 
 
 
 
国の経済対策について 
 
人口減少対策について 
 
 
通学路等の安全対策につ

いて 
 
 
 
 
 
教育行政について 
 
 
 
 
地域密着型サービス事業

所居宅費助成事業につい

て 

（１）基本的考え方について 
（２）具体的な取り組みについて 
（３）財源確保について 
（４）住民要望の予算化について 
（５）臨時財政対策債について 
 
（１）経済対策についての町長の所見は 
 
（１）新年度どのように取組まれるのか 
（２）発信力の強化を 
 
（１）緊急点検で気づいた点は。また、早急に対応しなけれ

ばならない危険個所は 
（２）交差点内の横断歩道の検証と指導につい    
  て 
（３）教育委員会等からの要望に対する町の対応は 
 
 
（１）学校と保護者間の連絡手段のデジタル化について 
（２）小中学校の通信環境の整備について 
（３）コミュニティ・スクールについて 
 
 
（１）制度の利用状況について 
（２）対象者の拡大について 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



質問順位  ９   番             提出期日 令和３年 11 月 30 日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ７番 唐澤 敏    

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 

女性活躍の推進 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
脱炭素社会づくり 

(１)箕輪町男女共同参画推進の取り組みについての所見 

(２)箕輪町における女性人口の分析について 

(３)箕輪町の女性就業者の状況について 

(４)女性就業支援の取り組みについて 

(５)女性の働きやすい環境づくり補助金について 

(６)ジェンダー平等の促進における学校教育での現状と課題 

 

 

 

 

(１)ゼロカーボン推進の取り組みについての所見 
(２)産業振興面におけるゼロカーボン推進について 
(３)農業分野における脱炭素化への取り組みについて(みどり

の食料システム戦略をめぐって) 

(４)地球温暖化対策の今後の施策展開について 

(５)気候変動に関する学校教育での推進状況について 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



① 

質問順位  １０ 番               令和 3年  11 月  30 日 

 

箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 12 番    中澤千夏志     

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

1 

 

 

2 

 

 

 

3 

 

 

 

 

 

 

4 

 

 

 

 

 

 

 

5 

 

 

 

 

 

地域に根差した教育モ

デル支援策 

 

少子化対策・現役世代

の負担軽減策 

 

 

地球温暖化対策 

・CO2 永遠固定策 

・樹勢回復による 

CO2 吸収固定機能の 

回復策 

 

 

里山防災対策 

 

 

 

 

 

 

 

誰一人取り残さない緩

やかなエネルギーシフ

ト対策 

① 西小4年が下古田公民館40名制限で「古田人形芝居物語」

の発表会を開催。今後オンライン公開支援を。 

 

① 会のなり手不足、担い手不足の対策にＯＢの活用を。 

② 子育てＯＢ世代に通学パトロール隊参加の呼びかけを。 

 

 

①緩和と適応策として、植樹済林地や果樹園には根系の深い

樹木の先端を活用した木炭を、農地にはイネ科の竹炭を活用

したブランド化実証実験を。 

②学校・行政敷地林の樹勢回復に向けて根系の深い樹木の先

端を活用した木炭を活用した実証実験を。 

 

 

①「箕輪町５０年森林再生ビジョン」の発出と住民参加によ

る里山再生支援メニューの創設を。 

②財産区総会を地方自治法第２９５条に基づいて開催方針

を。 

③森林経営管理法第３３条実施方針を。区毎の里山利用推進

協議会の立ち上げの呼びかけを。 

 

 

①原油高騰に対応した住民支援策を。  

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。                           



質問順位 １１  番            提出期日  令和 3 年 11 月 30 日 
箕輪町議会議長  小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員    議席番号 9 番  青木 俊夫    

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3 

町の産業振興及び産業力

の強化について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
町土地利用、地域整備施

策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
木ノ下駅隣接地に待合所

の設置について 

1） コロナ後を見据えた更なる産業力向上に、次年度以降、取

り組む重点施策とは。 
2） 過去の企業誘致の推進体制、実績及び成果は。町内製造業

の上伊那地域又は南信地域における製造品出荷額の相対

的な実績は。 
・ 伊那谷地域の工業立地としての魅力は。   

他地域との優位性は。 
3） 将来展望として１０年～２０年先を見据え    

産業活性化策として取り組む成長戦略、 また資源活用と

は。また課題とは。 
  “成長のために何が必要か” 
 
 
1） 今後、将来ビジョンにおける町の土地有効利用、転換、

地域の適正化計画、施策とは。 
2） “企業誘致”推進の為、新たな工業団地を計画し“農産法

第５条”の適用を受けて農振除外、土地転用による工業団

地造成の考えは。 （定例会再質問） 
・ 農地の流動化を図り、生産性向上に向けた有効活用の取り

組みは。 
 
 
 
1）進修高校生の多くが利用している木ノ下駅に待合所の設置

を要望します。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
                     議席番号   ９ 番   青木 俊夫 



質問順位 １２   番           提出期日 令和 3年 11月 30日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 14 番 中村政義      

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
1 
 
 
 
 
 
 
 
2 
 
 
 
3 
 
 
 
4 
 
 
 
5 
 
 
 
 

防災について 
 
 
 
 
 
 
 
もみじ湖の観光振興につ

いて 
 
 
公共施設ついて 
 
 
 
小中学校の現況について 
 
 
 
ウォーキンググランプリ

の実施について 
 

① 8 月豪雨災害後の検証で見えてきた問題点、又は課題は。 
② 被災者支援システムの運用活用は。 
③ 被災時の広域での連携及び情報共有の体制は。 
④ 町の救急隊の出動件数について。                           

⑤ 火災の起こりやすい時期となっての取り組みについて。 
 
 
 
① 今後の方向性について。渋滞の対処等。                    

② 駐車場の有料化は。 
③ 宿泊率の改善と消費額の増加は。 
④ ボランティアの待遇について。 
① 複合施設の進捗状況について。 
② JA 北側道路拡幅に伴うセンターパークのトイレ撤収に

ついて。 
③ センターパークの維持管理について。 
① 新型コロナウイルスの鎮静化に伴う環境の変化につい

て。 
② 合唱部・吹奏楽部の町民への発表の場は。 
③ 英語検定の志望者数等は。 
① 2 回目となったウォーキンググランプリの参加者等の推

移は。 
② 目標と結果に対しての感想等は。 
③ 今後の課題等は。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。        



 
質問順番   １３  番            提出期日 令和 3 年 11 月 30 日 
  
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 
 

   箕輪町議会議員   議席番号  8 番 岡田建二朗   
 

一 般 質 問 通 告 書 
  
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
1 

 
 
 
 
 
 
 

2 
 
 

 
 

3 
 
 
 
 

4 
 
 
 
 
 

5 
 

原油高騰に関する住

民支援・業者支援につ

いて 
 
 
 
 
 
8月豪雨災害の復旧の

進捗について 
 
 
 
林業施策について 
 
 
 
 
農業施策について 
 
 
 
 
 
中学校海外研修事業

について 

１．原油の高騰を受け、住民生活や事業者の生業の実態

について 
２．生活困窮世帯や高齢者のみの世帯等への支援につい

て 
３．農家や交通業者、サービス業など原油高騰のあおり

を受けている業者への支援について 
 
 
１．8 月豪雨における被災の実態と対応について 
２．今後予想される豪雨に対し、減災に向けたハード

面・ソフト面の課題は 
 
 
１．箕輪町における林業を取り巻く課題と対策について 
２．森林整備を加速度的に進めるためにも町が積極的に

事業体を誘致しては 
 
 
１．農業支援施策の評価と課題について 
２．学校給食での食材の自給率の向上施策について 
３．ハウス栽培の暖房資材について、木材資源の活用を 
 
 
 
１．事業の見直しの進捗について 
２．国際交流を促す施策の実施を 

※質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。  岡田建二朗議員① 



質問順位  １４  番           提出期日 令和 3 年 11 月 30 日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 1 番   荻原 省三    

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
1 
 
 
 
 
2 

子育て支援 
 
 
 
 
農業問題 

木下新保育園について 
①来年度の園児数と保育士の配置状況は 
 
②保育士の待遇改善は 
 
①果樹農家の凍霜害の影響、燃料費の高騰により施設園芸農家

のコスト増、酪農家への生産調整などこれまでになく農家にと

って苦しい状況となっている。現状をどう認識しているか 
 
②箕輪町の農業を支えるための政策について 
 
③みのわテラスの現状と今後について 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 
議席番号 1 番   荻原 省三   


